

Berlins Band des Bundes (2005)

Kurzbeschreibung

Das Band des Bundes ist ein architektonisches Ensemble, das die Spree im Herzen Berlins überspannt und symbolisch Ost und West sowie Exekutive und Legislative verbindet. Die Parlamentsgebäude und das Kanzleramt, Beispiele moderner Architektur, wurden nach der deutschen Vereinigung und der Entscheidung für Berlin als Regierungssitz im Jahr 1991 errichtet.

Quelle



Quelle: Bundeskanzleramt (Südseite) - Blick vom Haus der Kulturen der Welt zum Paul-Löbe-Haus (Bundestag, Bürogebäude) und zum Fernsehturm. Bild aufgenommen am 26. Mai 2005 vom Benutzer Torinberl. Verfügbar unter: Wikimedia Commons, https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Berlin_-_Bundeskanzleramt_Suedseite_-_Blickrichtung_Paul-Loebe-Haus_und_Fernsehturm.jpg

Empfohlene Zitation: Berlins Band des Bundes (2005), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <https://germanhistorydocs.org/de/ein-neues-deutschland-1990-2023/ghdi:image-5261> [03.07.2024].